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长期投资 稳中求进

封闭债权型
产品期限 年化业绩比较基准

恒源封闭债权/9月A

恒源封闭债权/18月A

280天 3.80%

530天 4.50%

长期投资 优质非标项目 中低风险 理财非存款 产品有风险 投资须谨慎
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本报讯（记者 翁正倩）“快快快，赶紧
装车。”“小心点，虾苗‘娇贵’。”……日前
记者看到，在江苏数丰水产种业有限公司
内，工人正将打包好的虾苗抬上货车，以
便准时让它们“坐上”飞机，飞往广州。“我
们现在每天都正常供应虾苗，以满足顾客
的需求。”该公司董事长杨国梁介绍说，
数丰水产近年来通过科研技术对罗氏沼
虾进行“育、繁、推”一体化发展，2022 年
良种虾苗生产量再创新高，年产 15.6 亿
尾，位列全国第一；直接推广“国梁”品牌
罗氏沼虾苗 40亿尾，同时实现了全年供
苗。

江苏数丰水产种业有限公司成立于
2016 年，是专门从事罗氏沼虾育种、繁苗

和良种推广的企业，2022年9月通过了国
家级水产良种场省级初验，并已提交农业
农村部申请验收。同年 10月，数丰公司
入选国家水产种业强优势阵型企业。该
公司每年投入科研基金 300 多万元，引进
人才，与国内研究甲壳类病害权威团队合
作，利用多性状复合育种、数字化养殖、抗
压系统等先进技术，大规模构建家系进行

“数丰”新品系选育。特别值得一提的是，
“数丰”虾苗规格大、生长速度快、“铁虾
率”极低。

“我们通过扩大广东市场布局，实现了
全年生产、全年供苗，能够较好地满足市场
需求。这是公司去年最大的突破。”据了解，
实现这一突破主要得益于数丰公司良种选

育以及一直坚持走的商业化育繁推道路，这
条道路促使数丰公司一边做好科研、一边做
好服务，真正将科研成果应用在养殖生产
中，并将生产中遇到的问题及时反馈并一一
解决。同时，还得益于数丰公司一直靠近产
业基地，深耕在养殖一线，实现了品系的定
制化。

“罗氏沼虾产业的发展空间仍然非常巨
大。从市场行情来看，罗氏沼虾近三年市场
价格逐年升高，养殖收益有保障，养殖户从
业信心足。”杨国梁表示，2023年，江苏数丰
水产种业有限公司、高邮市兴富水产科技有
限公司和湖州源泉水产有限公司三家“国
梁”虾苗联营生产企业预计将推广虾苗35
亿尾。

2022年“国梁”牌良种罗虾苗产量全国第一
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本报讯（记者 向宏亮）新春佳节相逢
日，乡情友谊正浓时。1月 25日，北京高
邮企业商会暨高邮异地商会新春联谊会
在邮举行，市领导张利、李深红、周启泉、
史美山、林恩茂等与各位乡贤企业家欢聚
一堂，喜庆新春佳节，畅叙桑梓情深，共谋
发展大计，共赴高质量发展的“星辰大
海”。

市委书记张利在讲话中指出，各位乡
贤企业家从高邮这座城市奔向四面八方，
又从四面八方回到高邮、相聚高邮，这其
中蕴含着一份浓浓的家乡情谊。这些年
来，各位乡贤企业家在外努力打拼、十分
不易，使出了“三头六臂”之功，创造了“五
颜六色”的成功。这不仅是自己和家人的
荣光，更是全体高邮人民的荣光。各位乡

贤企业家在外都贴有高邮标签、印有高邮
印记，大家在外的一言一行、每一点成功、
每一点努力，都是为高邮这座城市增光添
彩。

张利希望，各位乡贤企业家在今后的日
子里，拼搏事业要“一清二白”，为人处世要
堂堂正正，重诚信、重情义，守护好诚信这个
赖以生存的制胜法宝，打造企业核心竞争
力，努力建设企业诚信，营造良好市场环境，
踏踏实实走好未来发展的每一步，让未来的
辉煌“十拿九稳”。

市委常委、常务副市长李深红介绍了去
年高邮经济社会发展所取得的各项成绩。
她希望各位乡贤常回家走走、多回家看看，
发挥乡贤资源优势、人脉优势和智力优势，
为家乡发展建言献策、助力添能。她表示，

市委、市政府将一如既往地全力支持异地高
邮商会的发展，进一步加强与在外乡贤的沟
通联系，为大家的工作和生活创造更好条
件、提供更优服务。

联谊会上，市政协副主席、市工商联主
席林恩茂致欢迎致辞；副市长史美山向北
京高邮企业商会授牌，授权北京高邮企业
商会在京津冀为高邮招商代理；北京高邮
企业商会会长顾庆伟介绍了近期商会开展
活动情况；上海市、广东省、南京市等异地
高邮商会负责人饱含深情地畅谈创业经
历，送上对家乡的美好祝福，并结合自身实
际，说心里话、提好意见、出金点子。大家
纷纷表示，将会一如既往地关心家乡发展、
支持家乡建设，奋力谱写高邮高质量发展
崭新篇章。

新春迎贵客 兔年话桑梓

张利与北京高邮企业商会高邮异地商会乡贤新春联谊

本报讯（记者 葛维
祥）1月22日，农历大年
初一。市长田醒民分别
到市人民医院和市中医
医院，慰问春节期间坚
守医疗救治一线的医护
人员，给大家拜年，送上
党委政府的关心关爱与
新春祝福。市政协主席
徐永宝、副市长周启泉
参加慰问活动。

田醒民一行分别察
看了市人民医院重症监
护室和市中医医院急诊
科，听取相关工作汇报，
并与医护人员进行交
流，细致了解重症患者
医疗救治情况、急诊接
诊情况，病床床位等医
疗资源准备情况，以及
医护值班人员生活安排
情况等。他对大家春节
期间坚守医疗救治一
线，精心服务每一位患
者，表示衷心的感谢和
亲切的问候。

慰问时，田醒民说，
近三年来，在疫情防控
战斗中，全市广大医务
工作者，坚决听从市委
市政府的指挥，不怕牺
牲，冲锋在前，忘我工
作，击退了一波又一波
疫情，筑就了疫情防控
屏障，护佑了人民群众的生命安全和身体健
康，充分体现了白衣战士的大无畏精神和医
者仁心。值此新春佳节之际，他代表市委市
政府和70万高邮人民，向全市广大医务工作
者致以崇高的敬意和亲切的慰问，给大家拜
年，祝大家春节快乐，工作顺利，阖家幸福，万
事胜意。

田醒民强调，当前疫情防控工作进入新
阶段，责任重大，不可懈怠。各地各有关部
门，必须坚持生命至上、人民至上和“保健
康，防重症”的防控要求，统筹做好各项工
作。他希望广大医务工作者继续发扬不怕
吃苦、敢打硬仗的抗疫精神和作风，尽心尽
力救治好重症患者，服务好每一位患者，护
佑人民群众的生命安全和身体健康。同时，
他希望大家做好自身防护，保重好自己的身
体。

慰问中，田醒民一行还看望了在人民医
院出生的三个“兔宝宝”，给新生儿母亲送上
鲜花和祝福。

又讯 1月23日上午，市长田醒民率市
政府办、工信局主要负责人和分管负责人，赴
开发区扬州中环半导体科技有限公司开展走
访慰问，给坚守生产岗位的产业工人和管理
人员拜年，送上党委政府的浓情厚意。市政
协主席徐永宝、副市长史美山，以及开发区主
要负责人参加慰问。

春节期间，扬州中环半导体科技有限公
司根据市场发展战略和订单需求，没有停
工，继续生产。在中环半导体公司，田醒民
通过全景式监控平台，察看了该公司各个
部位生产情况，并与企业负责人进行深入
交流，详细了解项目推进进度，产品市场前
景、价格、利润，以及下一步打算等情况。
田醒民在听取企业负责人的介绍后，对企
业取得的业绩与成果予以高度肯定和赞
赏。他代表市委市政府，对企业和企业家
为高邮工业经济高质量发展作出的重要贡
献表示衷心感谢，向春节期间坚守生产一
线的产业工人和管理人员致以亲切的慰
问。同时，他希望企业和企业家抢抓光伏
产业发展机遇，登高望远，勇立潮头，攀登
高峰，努力把企业打造成头部企业、行业先
锋，为高邮经济社会高质量发展再作贡
献。他要求，相关部门和开发区要围绕项
目推进，全力做好服务，力争使项目尽快全
部建成，实现奋斗目标。
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本报讯（记者 葛维祥）1月22日下午，
市长田醒民率相关部门主要负责人，深入南
门大街、盂城驿景区、镇国寺景区等文旅重
点场所，检查督导春节期间文化活动开展情
况和安全保障措施落实情况，慰问春节期间
坚守岗位的工作人员。市政协主席徐永宝、
副市长周启泉参加检查。

南门大街新春大集热闹非凡，人头攒
动，摩肩接踵。田醒民一行走进人群中
间，向大家问好，给大家拜年。南门大街
两边店铺门面古色古香，特色小吃热气
腾腾，烟火气浓，人气很旺，生意兴隆。

位于大街中段的高邮土特产馆门前游客
“扎堆”，收银台前排起了长队。田醒民
走进其间，与游客攀谈，热情询问游客来
自哪里。他热忱欢迎远道而来的客人，
真诚邀请大家在高邮住几天，多走走，多
看看，吃好玩好；恳请游客对高邮旅游服
务工作多提宝贵意见，多帮助宣传高邮
推介高邮。

在盂城驿景区游客中心，田醒民察看了
景点实时游客流量监测平台，细致了解景区
游览活动组织运行情况，并慰问春节期间坚
守岗位的导游、文旅志愿者、文化活动表演

者、安保等工作人员，给大家拜年，送上美好
的新春祝福。

在各文旅场所，田醒民逐一检查了疫情
防控、消防、安保、应急疏散、交通安全等安
全生产措施落实情况。他要求，各文旅场所
既要组织开展好丰富多彩的文化活动，更要
确保活动安全和场所安全。文旅、公安等部
门和属地，要压紧压实各方责任，统筹协调，
联动管理，把文旅场所的安全生产工作置于
各项工作的“头版头条”，抓紧抓细抓到位，
确保安全万无一失，确保度过一个欢乐祥和
的新春佳节。

田醒民检查督导文旅重点场所安全工作

本报讯（通讯员 周春江 吴骥 记者 东
方）近日，省工信厅公示了2022年度第二批
省星级上云企业拟认定名单，我市共有121
家企业上榜。据悉，2022年全年我市新增
省星级上云企业143家，创历年来年度新
高。其中，扬州日兴生物科技股份有限公司
拟被认定为五星级上云企业，为我市首家。

近年来，我市积极推动企业上云工作，
组织专业服务商，逐企对接辅导，支持企业
开展基于云计算、大数据、工业互联网等数
字化转型的创新应用，着力提升中小企业管

理效益、创新效率和市场响应速度。聚焦中
小企业关键需求，鼓励中小企业整合打通企
业信息流、数据流、业务流，鼓励企业“上云
用数”；持续做好“上云用数”项目申报储备，
提前准备，吃透吃准认定标准，加强对企业
的宣传组织，加大项目挖掘力度，认真做好
申报推荐工作。同时，支持中小企业在明确
转型需求的基础上，开展云存储、云应用，将
研发设计、生产制造、运营管理等核心业务
能力向平台迁移，向数字化便捷渠道转型，
加大云存储、云应用、云系统推广力度，选择

成熟的模块化云端产品进行快速应用，降低
本地硬件和存储成本，提升运营效率；鼓励
有条件的园区和工业集中区建立区域性的

“园区云”，为园区企业提供多样化云端应
用，辐射带动更多企业数字化转型。

据介绍，市工信局将继续实施全市工业
企业数字化转型行动计划，大力推进企业上
云，强化星级上云企业建设，支持广大中小企
业将研发设计、生产制造、运营管理等核心业
务能力向云端迁移，创建一批省星级上云企
业，带动更多企业加快数字化转型步伐。

我市去年新增省星级上云企业143家
创历年来年度新高


